



▼9月21日

リアルフリークが伊予地区でも優勝



第50回伊予地区軟式野球大会は、伊予市のしおさい公園で行われました。

同大会では、地区予選を勝ち抜いた6チームが優勝を目指して熱戦を展開。並みいる強豪を打ち崩し、「リアルフリーク」が優勝を果たしました。7月に行われた松前地区予選でも優勝した同チーム。優勝旗とトロフィーを掲げて、勝利の笑みを浮かべていました。

▼8月23日

プラスチック類の分別を学ぶ



「なるほど!プラ類の分別・リサイクル」は、文化センターふれあい展示室で行われ、子ども環境学園生など18人が参加しました。

当日は環境学園のオープンキャンパスとして、広島リサイクルセンターの講師を迎えて、ハンガーや食品トレーなどのプラスチックごみの分別やリサイクルして出来た製品を学習。参加者は、ごみ分別の大切さを再確認していました。

▼10月2日

えひめ国体に向けて始動



「^{えがお}愛顔つなぐえひめ国体松前町実行委員会発起人会」は、町役場で行われました。

同会は、平成29年に開催されるえひめ国体の準備と運営を円滑に行うために本町で設置される実行委員会の設立母体となります。えひめ国体では少年男女のホッケー、ボクシング、ライフル射撃(CP)の競技が開催される本町。今後は実行委員会を設立して、えひめ国体の準備を加速していきます。

▼9月7日

ふれあいフェスティバル



ふれあいフェスティバルは、エミフルMASAKIで行われ、親子連れなど多くの方が訪れました。

同イベントは人権への理解を深め、人とのふれあいを考える機会として毎年県が開催しているものです。会場では「盲目のヴァイオリニスト」増田太郎さんの講演ライブ、伊予高校吹奏楽部の演奏や人権啓発のパネル展示などを実施。訪れた人たちは、イベントを通じ人とのふれあいを深めていました。